

PABLO WALSER ADOLF DIETRICH FÖRDERPREIS 2019

„News fatale“ und „die Abwesenheit der Liebe“

Die Thurgauische Kunstgesellschaft vergibt im Dezember 2019 zum achtzehnten Mal den Adolf Dietrich-Förderpreis, für junge Künstlerinnen und Künstler mit einer persönlichen Beziehung zum Thurgau oder wohnhaft in der Region Konstanz-Singen. Pablo Walser erhält den diesjährigen Preis. „Die künstlerische Arbeit von Pablo Walser besticht durch eine überschäumende Lust am Fabulieren, Erzählen, Verknüpfen, Assoziieren, Irritieren, Collagieren. Insbesondere seine temporeichen filmischen Arbeiten, die sich modernster technischer Möglichkeiten bedienen, geben Einblick in eine vielschichtige Gedankenwelt“, lautete die Begründung der Jury. Walser selbst beschreibt seine Arbeit mit der Intention, „eine Art 3D-Mindmap meines momentanen Bewusstseins zu erstellen“.

Im Kunstraum hat der Künstler ein Setting für Kommunikation mit dem Titel „News fatale“ installiert. Im Tiefparterre zeigt er seinen letzten Film: „Die Abwesenheit der Liebe“. Pablo Walser, geboren 1989, lebt und arbeitet in Dresden und Kreuzlingen. Er studierte an der Akademie der Bildenden Künste in Karlsruhe. Seine Arbeiten wurden bereits in Ausstellungen in Deutschland, Österreich und der Schweiz gezeigt. pablowalser.de

Die Ausstellung im Kunstraum Kreuzlingen läuft bis 19.1.2020

www.kunstraum-kreuzlingen.ch

